



León, 23 de septiembre de 2013

El PSOE recuerda a Gutiérrez que la León-Valladolid también está parada

- **El portavoz socialista repasa los temas pendientes para la reunión del Ayuntamiento con Fomento para que el alcalde represente en la cita a los leoneses y no al PP**
- **Diez lamenta que el alcalde “se conforme con soluciones que recortan todos los proyectos”**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, recuerda a Emilio Gutiérrez que la autovía León-Valladolid, al igual que las vías de FEVE, está parada como sin actividad se encuentran las obras para la llegada de la Alta Velocidad, la variante de Pajares o las obras para la integración del ferrocarril en la ciudad. Por eso, “el alcalde debe pedir información y, por supuesto, reclamar y asumir responsabilidades por la paralización de todos estos proyectos tan importantes para León que el PP está cercenando con su anuencia y aprobación”.

José Antonio Diez recalca que ante la reunión con el Ministerio de Fomento, el alcalde no puede ser un cómplice más de la paralización y pérdida de proyectos para la ciudad. “El alcalde es el representante de todos los ciudadanos de León, no es el representante del PP, aunque más de dos años después de su elección aún no se ha dado cuenta y sigue colaborando con sus partido aunque esto suponga la renuncia a proyectos esenciales para la viabilidad económica de la ciudad”.



Por ello, le pedimos que “aproveche el viaje al Ministerio de Fomento y recuerde todos los proyectos paralizados para ver, si por una vez, es capaz de hacer frente a una mala noticia para León sin quedarse callado”.

Para el Grupo Socialista, al contrario de lo que ocurre para el equipo de gobierno, la culminación de los proyectos de infraestructuras tal y como estaban concebidos “es irrenunciable”.

“Ni aceptamos la renuncia a la llegada del tren de FEVE hasta el centro, ni a la integración, ni a la León-Valladolid ni a todos y cada uno de los proyectos que se redactaron en la anterior legislatura recogiendo no sólo las demandas de los ciudadanos de León sino también las necesidades históricas de la ciudad. Para el desarrollo económico de León es fundamental que el aeropuerto se consolide, que el AVE llegue cuanto antes y que la ciudad sea la sede del Centro de Regulación y Control de la Alta Velocidad, infraestructuras que generan desarrollo y, por supuesto, puestos de trabajo”, explica Diez.